

てぶいも豊作  
たくさん食べて明日は快便!

よこほ日記 2017.10.25

# ばなな～幼児芋掘い報告

報告 中山

実りの秋を満喫。今年もSKK南隣楠瀬さんの芋畠で芋掘りを楽しみました



今年も掘り尽くすぞ!と意気込む幼児組。お初のばなな組も嬉しそう~



初めてのお友達もたくさん掘って大喜び

芋持ち帰りは一律 1.5 キロです。



お芋以外に興味のあるものが…

たくさん探れてご満悦～♪



持ち帰ったお芋で美味しいお料理を作つてね!!  
写真もまた貼り出しますのでご覧下さい。



今年も庄巣はぶどう組。今年最後の芋掘りに野生の血が騒ぎ掘り尽くしました。

結果  
報告



育ち盛りがあるきねえ～



芋天・豚汁・スィートポテト…



うちは大家族やき～



芋掘り→芋虫採集にシフト変更



「全員触れた」急遽始まった  
芋虫とお友達になろうコーナー



楠瀬さんと記念撮影  
「ありがとうございました。」



自分で持ち帰られない芋を  
返却中。苦渋の選択



無理してでも持ち帰る  
ぶどう組



ベテランママは手提げの取っ  
手部分を補強してました!



芋の仕分けは婦人部で。



ハロウィン仕様のお芋発見!

芋仕分け作業中は子ども達  
から「お疲れ様～」と優しい  
言葉を掛けてくれたり…。  
中には自分の袋の中身を吟  
味していたお友達も…。美味し  
いお料理作ってあげてね!

